

第3回かぜくも教室を 開催しました！



9月25日（水）に本校高等部3年生の保護者さん2名を講師にお迎えして、「先輩お母さんの話を聞こう」をテーマに、かぜくも教室を実施しました。年長さん年中さんのお子さんの保護者さん10名が参加されました。

今回は、参加された方々からの質問に講師が答えるという形式で進めました。「兄弟児への対応について」や「休日につれていく場所」「就学について」「性に対しての家庭での関わり」など多くの質問があがり、その一つ一つに丁寧に答えていただきました。

明るく和やかに、わかりやすくお話していただいて、参加されたお母さんたちも頷いたり涙ぐんだりしながら熱心に聞き入っていました。



進学には、親の考えが一番必要だと思います。でも、思うようにいかないことがあるのだと知りました。経験者のお母さん達の苦勞を聞くと大変さが想像できます。一人で悩み苦しんでいる時もあるので、病院の先生や保育園の先生などに相談しますが、それぞれ答えが違うので困ると思います。いろいろ話ができよい機会になりました。

就学のことでいっぱいでしたが、先の事（9歳の壁や性の問題）なども先に知れてよかったです。

大変心の支えになりました。「私だけじゃない」と思えて、参加してよかったですと思いました。

悩んでいたことが他の方々も同じで、お話を聞けて良かったです。就学について、わからなかった事を知ることができました。

先輩お母さん方の体験談を聞くことができ、考え方や相談場所など、いろいろ情報を得ることができました。とても参考になりました。

